PLACA DE RECONOCIMIENTO. El personal docente del Instituto Nacional "Francisco Morazán", ofreció una recepción a cuatro profesores que han cumplido más de treinta años de servicio docente y que este año se retiran del Magisterio. Posteriormente les fue entregada una placa conmemorativa. De izquierda a derecha, Profs. Cristina de Ramírez, Carlos Antonio Rendón, Rigoberto Solano, Soledad Alas de Sosa, Francisco A. Palencia y Josefina Pineda de

CCE Está Preparado para las Elecciones de Marzo

está fisicamente preparado para llevar a cabo las elecciones de diputados y alcaldes el 12 de marzo, según informaron ayer los Dres. Carlos Alberto Aguilar Cha-varria, Miguel Angel Mejia y Salvador Araujo Alemán,

Salvador Araujo Alemán, miembros de esa entidad.
A partir de hoy —dijeron—solamente les quedan cinco dias hábiles a los Partidos para la inscripción de sus candidatos. Afirmaron que hasta ayer ningún Partido —ni el PCN— habla inssolamente unos pocos candidatos del Partido Oficial han sido inscritos en las Juntas Electorales del interior de la República. Recordaron que la inscripción se cierra el 9 a media noche.

En cuanto al sitio de votación, el CCE tiene listo el local de la Feria Internacional, en donde habrá 408, urnas, mientras que 10 andarán ambulantes en la capital, según dijeron. La votación - como siempre se ha hecho- se abrirá a las 7 horas y se cerrará a las 6 de la

Ordenan Retiro de Buses con Defectos Mecánicos

del servicio urbano que sean mecánicos, ordenó ayer el coronel Salvador Beltrán Luna, Director General de Transportes.

observó El funcionario observó personalmente a yer al medio día la revisión de vehículos que se efectúa en la terminal de la ruta número dos, en Mejicanos, y conversó con los miembros de la

Retiro de los buses de las rutas Comisión y con los motoristas

COOPERACION DE LAS EMPRESAS

El coronel Beltrán Luna dijo que es encomiable la cooperación de las empresas que han puesto a la orden de la comisión todas sus unidades. Además, dijo, se ha tomado en cuenta que los beneficios de esta

-Favor pase a la Pág. 33.

Agro-Expo 78 se Celebrará en Feria Internacional en Abril

Agro Expo 78 se celebrará del 18 al 23 de abril con la participación de industrias y agro-industrias vinculadas con el desarrollo agricola del país.

El Comité Organizador está presidido por el lng. Mauricio Antonio Salazar y bajo la gerencia general de don Manuel de J. Rivas Rodríguez. Será el Quinto evento es u clase y como siempre, se de su clase y como siempre, se efectuará en las instalaciones de la Feria Internacional de El Sal-

el evento deberán participar unos setecientos bovinos y cien equinos. lo mejor de los criaderos de ganado del pais

Como atractivos especiales el Comité ha incluido la participación de artistas en el teatro al aire libre. Además, habrá jaripeos y es-

pectáculos de monta. En una fecha especial será coronada la Reina de los Ganaderos, elegida entre ca-

torce candidatas de los depar-tamentos del pals.
Las comisiones organizadas para preparar el evento están distribuidas así: Organización: distribuidas así: Organización: Ing. Mauricio Antonio Salazar, mayor Carlos Tadeo Cañas e Ing. Guillermo Sol. Publicidad: Don Arturo Meza Hill y don Manuel de J. Rivas Rodríguez, Finanzas: don Ramsey Moore, Protocolo: don Hamsey Moore, Protocolo: don Francisco de Sola y don Mauricio Castillo. Jueces: don Antonio Cabrales. Trofeos: don Simón Sol. Subasta: Ing. Roberto Mena y Dr. Adriano Vilanova. Novillo Gordo: don Eduardo López Harrison. Espectáculos: don Leo López y López y don Hildebrando Umaña. eléctrica y a las 4 de la tarde donde no hay tal servicio.

Tan pronto finalice el plazo de inscripción, o sea dentro de 5 días hábiles (toda vez que no se tomen en cuenta el sábado y domingo, según dijeron), el CCE ordenará la impresión de papeletas con los partidos inscritos. El Central de Elecciones —agregaron— no pue-de prorrogar ningún plazo de inscripción porque está sujeto a la Ley Electoral, la cual ordena que el cierre de inscripción será 30 días antes de los comicios.

funcionarios afirmaron que el número de vo-tantes inscritos actualmente pasa del millón ochocientos mil y que ya se han girado órdenes al interior de la República para que los vo-

Favor pase a la Pág. 19,

Crean Institutos Nacionales en Ciudad Barrios y Corinto

La creación de Institutos Nacionales en Ciudad Barrios, San Miguel y Corinto, Morazán, Miguel y Corinto, Morazán, anunciaron ayer funcionarios de Educación. En cada centro aten-

Educación. En cada centro alen-derán 120 estudiantes del primer año de Bachillerato Académico. Los nuevos centros docentes funcionarán en locales par-ticulares y tendrán equipo, mo-biliario, laboratorios, campos deportivos, etc. "para el mejor desarrollo de las actividades docentes" docentes"

En los institutos de San Francisco Gotera, Juayúa y Aguilares los estudiantes podrán inicar sus estudios de Bachillerato en Administración y al igual que los de Santa Ana, San Miguel y la Escuela Nacional de Comercio (ENCO) en San Salvador, tendrán opciones de secretariado y con-taduría con un tetal de 400 es-

tudiantes en esos centros docentes.

La matrícula de Educación
Media que se inició el miércoles
ascendió a tres mil alumnos en los

ascendio a tres mil alumnos en los 46 institutos nacionales del país, Finalmente agregaron que inicialmente Educación ha in-vertido 225 mil colones, para cubrir las necesidades educativas en esas especilidades, en beneficio de los jóvenes estudiantes salvadoreños.

Primer Curso Nacional de Educación Sanitaria

La ejecución de un programa de educación para la salud pecuaria. en apovo de los va existentes sobre salud animal, labor que persigue obtener la necesaria coordinación interinstitucional, es propósito del Primer Curso Nacional en Comunicacción Social y Educación Sanitaria, que se llevará a cabo del 6 del presente mes al 3 de marzo, en el Centro Nacional de Pro-ductividad. CENAP. Será inaugurado por el Subsecretario de Agricultura, Lic. Ricardo Mata Cáceres, El curso es coordinado

por la Dirección General de Ganaderia y el Centro Nacional de Capacitación Agropecuaria (CENCAP) del Ministerio de Agricultura y Ganadería, con la cooperación del BID y de la Oficina Panamericana de la Salud.

Panamericana de la Salud.
Tres son los objetivos básicos del
Curso: 1) Que los médicos veterinarios, funcionarios de los
proyectos técnicos, comprendan y
asuman su responsabilidad educativa: 2) Que los participantes al Curso, enviados por instituciones o Favor pasea la Pág. 19,

Dr. Hernández Refiérese a una Información Política

El Dr. René Hernández Valiente niega que haya opinado sobre una solicitud de prórroga que el PPS haria al Consejo Central de Elecciones. Dice así:

Elecciones. Dice ast:
"San Salvador, 2 de febrero de
1978. Ingeniero Enrique
Altamirano Madriz, Director de El
Diario de Hoy, Presente. Estimado Enrique: En relación a la
publicación aparecida en la
primera plana de El, DIARIO DE
HOY de esta fecha en la que se me primera plana de EL DIARIO DE HOY de esta fecha, en la que se me atribuye por el fotógrafo y Reportero Morales de ese rotativo. la responsabilidad de haber solicitado en nombre del P.P.S. prórroga del plazo para la inscripción del Candidatos a Alcaldes y Diputados al Consejo Central de Elecciones, por no corresponder Elecciones, por no corresponder dicha noticia a la realidad, deseo hacer las siguientes y necesarias

aclaraciones:
"1.-Desde 1973 interpuse mi
renuncia irrevocable del cargo de Sindico de la Directiva Central del P.P.S. del cual también me retire en esa oportunidad.

11.-Fui sorprendido por el fo-tógrafo Morales en una con-versación privada que sostenía con Don Francisco Quiñónez Avila.

"III-No es cierto que haya opinado sobre la solicitud de profroga presentada por el P.P.S. al Concejo Central de Elecciones "Rogandote darle cabida a esta aclaración obligada la publicación que consideres concepiente para evitar culvocas."

veniente para evitar equivocos, aprovecho la ocasión para sus-cribirme de tl., atentamente, Dr. Eduardo Valiente"



DONATIVO A ALDEA S.O.S. (Sonsonate) El coronel José Guillermo García, Comandante Dotal, acompañado de la Reina de los Militares Rocio Eréndida Moreno Doño, del coronel Simón Moreno Doño y otros oficiales y la ex-Reina hicieron entrega de un donativo consistente en más de 600 libras de maiz, frijol, arroz y azúcar a la Aldea Infantil, S.O.S., Fueron atendidos vor el Director Glen Smith y la señorita Sonia Aracely Rogel.